

Zauberlaterne

Saisonstart. NB. Mit grosser Freude durften wir am Samstag, 22. Oktober, bereits 92 Kinder zur neuen Zauberlaterne-Saison begrüssen! Im «Kino um die Ecke» haben die jungen Zuschauerinnen und Zuschauer die Möglichkeit, gemeinsam Filme auf der grossen Leinwand zu entdecken. Die 9 Filme, die dieses Jahr bei der Zauberlaterne gezeigt werden, stammen aus allen Ecken der Welt und zeugen von der aussergewöhnlichen Vielfalt des Filmschaffens. Vom Stumm- zum Tonfilm und von Schwarz-Weiss- zum Farbfilm lernen die Kinder die Entwicklung des Mediums Film kennen. Angefangen hat die Saison mit dem lustigen Film «Der Zirkus» von Charlie Chaplin über Liebe und Freundschaft.



Anmelden können sich die Kinder während der ganzen Saison unter zauberlaterne.org/einschreibung. Sie erhalten so die Mitgliederkarte für 40 Franken per Post. Ansonsten kann man sich auch bei der Mobiliar Generalagentur Belp oder direkt im «Kino um die Ecke» einschreiben. Aktuell hat es noch ca. 20 freie Plätze.

Nächste Vorstellungen: 26. November, 17. Dezember, 21. Januar, 18. Februar, 11. März, 1. April, 6. Mai und 10. Juni. Der Zauberlaterne-Vorstand freut sich über viele kleine Kinobesucherinnen und -besucher. Bis bald an der nächsten Zauberlaterne-Vorstellung! Kontakt: belp@zauberlaterne.org. Weitere Infos: www.zauberlaterne.org